

PERIODO  
PRESIDENCIAL  
000348  
ARCHIVO

3897

OFICINA DE PRENSA  
PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

Santiago, 21 de febrero de 1990

CPM 31

SATISFACCION DE MINISTRO OMINAMI  
POR SUSPENSION DE REMATE DE COLBUN

El Ministro de Economía designado, Carlos Ominami, expresó su satisfacción por la decisión de CORFO de suspender el remate de las acciones de la central hidroeléctrica Colbún-Machicura, a través de un comunicado dado a conocer esta tarde. El siguiente es el texto completo de la declaración:

"Frente a la decisión de las actuales autoridades de CORFO de suspender el remate del 51 por ciento de las acciones de Colbún-Machicura, cuya operación iba a concretarse mañana, el Ministro de Economía designado, Carlos Ominami expresa su satisfacción por esta medida que, de haberse concretado, habría lesionado los intereses nacionales.

El futuro Secretario de Estado valora también los esfuerzos que, en este sentido, hicieron distintos sectores sociales y políticos del país para evitar la licitación de esta estratégica empresa, la mayor central eléctrica de Chile, que produce alrededor del 20 por ciento de la energía generada por la totalidad de las empresas eléctricas del sistema interconectado.

El Presidente electo, Patricio Aylwin, ha reiterado la inconveniencia para los intereses nacionales que las actuales autoridades del régimen, en los últimos días de su administración, adopten medidas que comprometan gravemente las posibilidades de acción del próximo gobierno.

Las autoridades democráticas que asumirán el 11 de marzo próximo han manifestado con claridad e insistencia que durante su gestión promoverán una participación privada transparente en el desarrollo de todos los sectores nacionales, incluido el energético, puesto que sus inversiones son necesarias para el adecuado crecimiento de nuestra economía".

www.archivo.cl

Miércoles, 21 de Febrero de 1990.-

OFICINA DE PRENSA  
PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

---

En sede de la Concertación  
FUTURO SUBSECRETARIO DEL INTERIOR SE  
REUNIO CON COORDINADORA METROPOLITANA DE POBLADORES

Uno de los principales problemas que deberá enfrentar el futuro gobierno del Presidente Patricio Aylwin será el drama de los allegados, según reconoció el designado Subsecretario del Interior, Belisario Velasco, tras reunirse por más de una hora con los dirigentes de la Coordinadora Metropolitana de Pobladores, Claudina Núñez y Oscar Peña, en la sede de la Concertación.

En el encuentro los representantes poblacionales le dieron a conocer al futuro Subsecretario de Estado los problemas que enfrenta este sector, al tiempo de coincidir de que éste no se resuelve de un día para otro. "Coincidimos en que la solución no es a corto plazo, pero para ello es fundamental establecer canales de participación para resolver este drama, que se arrastra por varios años y que es una dura realidad que tendremos que enfrentar al asumir en marzo próximo".

Precisó Velasco que por instrucciones del Presidente Aylwin actualmente se buscan fórmulas de solución a la situación de los allegados. "Hay que clasificar los diferentes problemas, que afectan a cada familia en grados diversos y, en ese sentido será fundamental contar con canales fluidos de participación para, conjuntamente, establecer cuáles son los grados y desde esa base plantear soluciones a este conflicto", afirmó.

Por otra parte, los dirigentes de la Coordinadora Metropolitana de Pobladores le solicitaron al Subsecretario del Interior que el futuro gobierno se desista de los requerimientos que en la actualidad afectan a un grupo de representantes poblacionales. "Les indiqué que para analizar el tema me reuniré con las futuras autoridades del Ministerio de Justicia para poder darles una respuesta próximamente", indicó Velasco.

Asimismo no descartó la inquietud del futuro gobierno sobre la reciente ola de tomas, que se han registrado en la Región Metropolitana, indicando que, consecuentes con lo que ha dicho el Presidente Aylwin, las futuras autoridades establecerán una relación distinta y fluida con los afectados. Reiteró que el propósito será buscar soluciones conjuntas, de acuerdo a las reales posibilidades, añadiendo que se trata de un "problema grave" que se arrastra en Chile desde hace muchos años agudizándose más de una década.

Insistió enseguida que a juicio del futuro gobierno democrático hay que aplicar políticas participativas "para buscar la solución a un problema, que no se resolverá de manera inmediata. En este aspecto, los dirigentes han coincidido conmigo", puntualizó Velasco.

Claudina Núñez, en tanto, calificó de "agradable" la reunión, afirmando que con el Subsecretario coincidieron en mantener una relación permanente sobre la base de la cooperación mutua en la búsqueda de soluciones.